



二小だより

H27年 8/9月行事予定

泉佐野市立第二小学校
平成 27 年 8 月 25 日発行
9 月号
校長 森 基

	学校行事	PTA行事他
25 火	2学期始業式 (短縮3限, 11:15下校)	
26 水	短縮4限(給食なし, 12:10下校)	
27 木	短縮4限(給食なし, 12:10下校)	
28 金	朝学習, 短縮4限 (給食なし, 12:10下校) 避難訓練(地震, 2限)	
29 土		
30 日		
31 月	朝学習, 短縮4限 (給食なし, 12:10下校)	

9月		
1 火	短縮4限(13:00下校) 2計測(2年), 2学期給食開始 短縮4限(13:00下校)	市科学展(2日まで)
2 水	2計測(1年), 全体練習① JRC仲よし交歓会(二小会場)	
3 木	短縮4限(13:00下校)	
4 金	朝学習, 通常時程開始	
5 土		第3回PTA運営委員会 (10:00~)
6 日		
7 月	朝学習	
8 火	委員会	
9 水	全体練習②	
10 木	佐野中職業体験学習① 集金引き落とし日	市PTA意見交換会 (15:30~)
11 金	朝学習, 佐野中職業体験学習②	
12 土		
13 日		
14 月	朝学習	
15 火	児童朝礼, 臨時委員会	
16 水	全体練習③, 第三中学校職業体験学習①	
17 木	第三中学校職業体験学習②	
18 金	朝学習, 運動会準備(6年で準備, 5年以下は13:30下校)	すこやかネットさの 第2回実行委員会
19 土		
20 日	運動会	
21 月	敬老の日	
22 火	国民の日	
23 水	秋分の日	
24 木	運動会代日休業日	
25 金	朝学習, 運動会予備日	
26 土		
27 日		
28 月	朝学習	
29 火	外国語ボランティア(6年), 歯科 口腔衛生指導(2・3限, 2・5年)	
30 水	児童朝礼	

2学期スタート!

今日から2学期が始まりました。全員無事に登校し、元気な顔を見ることができたことにホッとすると同時に、家庭で、地域で、学校で、安全に過ごせたことに感謝しています。

今年度から夏休みが少し短くなりました。校舎内は冷暖房の設備が充実し、真夏や真冬でも快適に過ごすことができ、教室では昔に比べ集中して学習できる環境にあります。しかし登下校や運動場など、屋外はまだまだ厳しい残暑が続く、暑さ対策が必要です。

さあ、夏の終わりからスタートし2学期のゴールは、冬になります。たくさんの行事や学習で子どもたちが大きく成長する2学期にしたいと思います。

平和登校日の感想文(8/6) 2編

原爆のえいきょうで、投下された直後やその後の放射線で苦しんでいる人も合わせて約14万人の人が被害を受け、原爆の怖さを知りました。現在では、原爆を体験した人も少なくなり、次はぼくたちが今の世代の話を聞き、後の世代へ伝えていく立場にならないといけないと感じました。

戦争は、ただ「自分とは違う」そういった小さなことが広がっておこるので、たがいを信じ、大切に思うことが、平和につながっていくのではないかと思います。これからも被爆者に黙とうをささげ、戦争の怖さを次の世代へ伝えていきたいと思っています。

(6年男子)

8月6日(木)全校登校日「平和登校日」

子どもたちは午前8時までに登校し、教室で出席の確認や提出物の確認をし、全員体育館に移動しました。体育館では、広島市の「平和記念式典」(生放送)の様子が、体育館のスクリーンに映し出されています。教室からきた子どもたちは、体育館の自分の場所に静かに座り、記念式典の様子を見ています。

午前8時15分、70年前広島に原爆が投下された時刻に全員が起立し、黙とうを捧げました。

次に、校長の話、人権教育部会(教職員)からの読み聞かせ「折りづるの話」(佐々木禎子さんのお話)、その後教室に戻り、ペア学年で、折りづるを一緒に折りました。最後に感想文を書いて交流しました。(感想文を紹介します。)



今回、「おりづる」を見て悲しかった所は、さだこさんはおばあちゃんたちを爆弾や炎で亡くしてしまっていて、とてもさだこさんにとっても知り合いにとっても、とても悲しいことだと思います。広島で亡くなった人たちも、まきこまれてしまった人たちも、14万人もの人の命をうばうことなど、ぜったいに、ぜったいに、だめなことです。たとえ1人の人でも、1人の子どもでも殺してはならないのに、何万人、何千人の人たちの命をうばってしまうなんて、そんなのは一生ゆるせません。もうこれからは戦争はしないでほしいです。

(4年女子)

10月の予定

- 6日(火) 宿泊学習(5年)
- ~7日 紀北青少年の家
- 15日(木) 授業参観
PTA 会員研修会
- 16日(金) 交通安全教室
(2限2年, 3限5年)
- 23日(金) 秋の遠足(1~4年)
- 28日(水) 第2回市内一斉パトロール
- 29日(木) 修学旅行(6年)
- ~30日 伊勢方面



玄関の掲示版も平和学習の特集



校長の SASAYAKI・TSUBUYAKI・BOYAKI

夏休みに、佐野中学校区の青少年指導委員さんが主となって、PTA役員さんや学校職員が参加して、夜間の校区の見回りをしました。

8月22日(土)午後8時からは、二小校区をメインに夜の見回りでした。人通りの少ない場所、暗い場所、逆に繁華街やコンビニ周辺、公園など、児童生徒が徘徊したり、たむろしたりしていないかを見て回りました。この日は、そのようなこともなく、平穏な夜でした。ありがたいことです。

寝屋川の事件はあまりにも衝撃的でした。犯人が逮捕されたとはいえ、失った命は戻りません。子どもの成長にとって、自分の身を守ることも含め、学ばなければならないことがたくさんあります。「命」に関わることは、大人も子どももみんな学び、教え合ひましょう。人任せにならないよう、大人も子どももできることを考えて実行しましょう。